

Le tribunal administratif suscite, peut-être, des vocations!

Le tribunal administratif d'Amiens a accueilli les mercredis 1^{er} et 15 décembre 2021 deux groupes d'étudiantes et étudiants de master 2 de droit public de l'université de Picardie-Jules Verne accompagné(e)s du co-directeur de la formation, monsieur Bertrand-Léo Combrade.



Ces mercredis matins, nos invité(e)s ont assisté à deux audiences de la 3^{ème} chambre consacrées aux contentieux des marchés publics, de la fonction publique et électoral. A l'issue de celles-ci, les étudiantes et étudiants se sont entretenu(e)s avec le président de la 3^{ème} chambre, monsieur Samuel Thérain, sur leur déroulement.



Les personnes conviées ont ensuite été reçues lors de ces deux mercredis après-midis par madame Martine Dhiver, cheffe de la juridiction amiénoise, qui a présenté à chacun des groupes l'organisation, le fonctionnement et la diversité des métiers du tribunal.



Enfin, ces journées de rencontre entre le tribunal et l'université ont également été l'occasion d'échanger avec la rapporteure publique de la 3ème chambre, madame Elizabeth Boivin, et monsieur Vivien Beaujard, rapporteur à la 2ème chambre. Notre public étudiant a pu s'informer sur les voies d'accès au corps des magistrats des tribunaux administratifs et cours administratives d'appel et le travail quotidien de ceux-ci.



Peut-être ces journées ont-elles donné à nos invités l'envie d'assister à d'autres audiences et/ou pourquoi pas de rejoindre la communauté juridictionnelle ?